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Excelentíssimo Senhor Presidente,

Excelentíssimos Senhores Vereadores e vereadora:

Indico à Mesa, observadas as formalidades regimentais e legais, seja

encaminhado expediente ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Municipal Sr. MAURO LUIZ

BATISTA, para que SEJA PROVIDENCIADA a imediata restituição da patrulha

agrícola completa (trator, grade, roçadeira, tanque pipa) ao Distrito de Cipolândia, de

modo a atender in loco o distrito, pequenos e médios produtores rurais daquela

comunidade.

OQ distrito abriga uma cadeia Forsificada de produtores e produtos e

depende da patrulha agrícola para resolver demandas diárias que parecem simples, mas

que fazem toda a diferença na vida do distrito: o tanque-pipa reduz a poeira que invade

escolas, unidades de saúde e residências, além de auxiliar no controle de eventuais focos

de incêndios. (4
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O trator e seus implementos realizam a gradagem, a correção do solo e o

plantio na época exata, garantindo produtividade dos pequenos.e médios produtores.

Fixar definitivamente a patrulha em Cipolândia não cria nova despesa;

pelo contrário, ragionaliza recursos já existentes, preserva a vida útil das máquinas e

multiplica a capacidade de atendimento, assegurando que centenas de famílias continuem

produzindo alimentos, movimentando a economia local e contribuindo para o

abastecimento do próprio município.

Contando sempre com a compreensão deste Poder Executivo, renovo as

expressões de apreço e consideração, na ido dá que nosso pleito seja atendido ao bem

da população local.

Sala das Sessões, 26 de maio de 2025.

VER. NHLSON PONTIM
- PSDB -


